

DES PRODUITS ONT FAIT DES MIRACLES SUR DES DIZAINES DE CHEVAUX. Les traitements homéopathiques de cette ancienne cavalière sont prisés pour les chevaux de sport car ces derniers sont parfois soumis à des contrôles antidopage

Je suis passionnée par cet animal depuis mon enfance. Un jour, j'ai eu l'idée de trouver des remèdes naturels pour ceux qui tombent malade ou qui ont des problèmes de santé chroniques. C'est pourquoi j'en suis venue à utiliser les bienfaits des plantes, comme l'aloë vera", raconte Patricia Benigni, bastiaise et ancienne cavalière de compétition.

L'aloë vera. Un don de la nature, qui existe à travers plus de 300 variétés et qui est utilisé depuis des millénaires par toutes les civilisations du monde. "L'aloë vera est la plante la plus complète de la terre, explique-t-elle. C'est celle qui possède le plus grand nombre de propriétés médicinales pour guérir toutes les espèces d'êtres vivants." En effet, les traitements homéopathiques de Patricia ne s'appliquent pas uniquement sur les chevaux, mais également sur les chiens, les chats ou autres animaux

de compagnie. "Et les humains, bien sûr. Ce qui est bon pour eux est aussi bon pour nous", précise-t-elle.

Des résultats probants

C'est en tout cas chez les équins que ses remèdes naturels ont fait leurs plus surprenantes démonstrations. Plus que les autres, les chevaux de compétition sont particulièrement sujets à des blessures, des problèmes de digestion, de déshydratation, de stress aigu ou des douleurs musculaires après l'effort.

"Ces athlètes sont comme nous. Après un effort intense, avec la fatigue, ils peuvent rapidement faiblir et déclencher quelque chose, avance-t-elle. C'était le cas de Noa d'Artoire, le cheval d'une cavalière de saut d'obstacles. Il était toujours très stressé en période de concours. Ce qui a provoqué chez lui des ulcères à l'estomac à répétition.

Malgré les différents traitements utilisés, l'animal restait mal en point semaine après semaine. En l'espace d'un mois, la pulpe d'aloë vera a eu sur lui des effets extrêmement bénéfiques. Même le vétérinaire de l'équipe de France, Dr Jérôme Thévenot, s'en est rendu compte par lui-même. Il l'a revu dans un parfait état de forme, avec un estomac en très bonne santé."

Pas n'importe quelle substance

Les plantes. Un remède idéal pour les propriétaires de chevaux de sport. D'autant que ces derniers sont soumis régulièrement à des contrôles antidopage à l'issue des épreuves auxquelles ils participent. Alors, il n'est pas question de leur administrer n'importe quel-



Patricia Benigni sait utiliser les bienfaits des plantes, comme l'aloë vera.

/ PHOTOS M. E

le substance. "Contrairement à certains produits que prescrivent les vétérinaires, ceux à base de plantes permettent de soulager en douceur les muscles de l'animal lorsqu'il vient de fournir de gros efforts. Ils agissent efficacement et surtout, ne sont jamais dopants." Des vertus insoupçonnées qui commencent à faire leurs preuves un peu partout en Corse et dans toutes les déclinaisons de l'équitation : courses hippiques, saut d'obstacles, dressage, endurance ou randonnée de loisir.

Même si Patricia Benigni a raccroché les bottes depuis plusieurs années - après avoir joué au horse-ball en deuxième division nationale avec le club Saint-Jacques de Borgo, elle suit de très près les performances des chevaux sur lesquels elle veille. "C'est tou-

jours une grande satisfaction pour moi de voir gagner un des chevaux que j'ai traité avec les plantes." Ménagées ainsi, ces montures devraient sans nul doute voyager loin grâce à leur prouesses sportives.

M. E

Savoir + Pour plus de renseignements, contacter Patricia Benigni au 06.11.77.30.86.

